

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes, 9 de marzo de 2020

La Consejería de Salud investiga los contactos de un nuevo caso positivo en coronavirus relacionado con un centro educativo

- En las últimas horas se han confirmado dos afectados más, varones de 54 y 56 años que estaban en seguimiento por su relación previa con pacientes infectados por el COVID-19
- Nueve de las diez personas infectadas en Asturias presentan síntomas leves y evolucionan favorablemente

La Consejería de Salud investiga los contactos de uno de los dos casos positivos de COVID-19 confirmados en las últimas horas en Asturias, relacionado con un centro educativo. El Servicio de Vigilancia Epidemiológica se puso en contacto anoche con la dirección del centro que, tras valorar la situación, decidió suspender hoy las clases por prudencia hasta aclarar la cadena de transmisión.

Salud informará del resultado del estudio a la dirección del centro educativo para que lo comunique al alumnado y sus familias.

Los dos nuevos positivos, ambos varones de 54 y 56 años, son contactos casuales de otros afectados por el COVID-19. Presentan una clínica leve y permanecen en aislamiento en su domicilio.

Las autoridades sanitarias recuerdan que el 81% de los casos son leves y las afectaciones más graves se producen en personas mayores con enfermedades previas. En este sentido, de los diez pacientes con COVID-19 en el Principado nueve presentan síntomas leves y evolucionan favorablemente. El único caso grave es el del primer positivo, un varón de 70 años, que se mantiene estable dentro de la gravedad, como en días anteriores.

Recomendaciones

Las autoridades sanitarias recuerdan que las personas que han viajado a alguna de la zonas consideradas de riesgo (China, Corea del Sur, Japón, Singapur, Irán y las regiones italianas de Lombardía, Veneto, Emilia-Romagna y Piamonte) y que presenten los síntomas de tos, fiebre o



dificultad respiratoria deben ponerse en contacto con el 112 para obtener información sobre las actuaciones que han de realizar.

El 112 atendió ayer 195 llamadas relacionadas con el nuevo coronavirus en el Principado.

Las autoridades sanitarias insisten en que la medida más eficaz para prevenir la transmisión de los virus respiratorios, entre ellos el nuevo coronavirus, es el lavado frecuente de las manos con agua y jabón. También se recomienda utilizar la flexura del codo o pañuelos desechables de un solo uso para toser o estornudar.

La Consejería de Salud se mantiene en contacto permanente con el Ministerio de Sanidad para adoptar las medidas precisas y coordinar todas las actuaciones de control y prevención.

La ciudadanía dispone de información sobre el nuevo virus en la página web <u>astursalud.es</u> y en las redes sociales de las administraciones sanitarias.

El Principado seguirá informado de la evolución de la situación cuando haya novedades.